
FACUA MADRID

F
ACUA Madrid, a tra-
vés de sus delegacio-
nes locales de Geta-

fe y Leganés, se ha vuelto a 
dirigir al Ayuntamiento de 
Madrid a principios de agos-
to para solicitar que paralice 
el proyecto de crear un recin-
to para macrofestivales en el 
polígono Marconi, teniendo 
en cuenta los incidentes ocu-
rridos durante el MadCool o 
el concierto de Harry Styles 
el pasado mes de julio.

Tras los mismos, según 
han denunciado diferen-
tes medios de comunicación 
y asociaciones vecinales, se 
presentaron múltiples situa-
ciones como lipotimias por 
los golpes de calor, asistentes 
lesionados por las aglomera-
ciones, concentraciones de 
residuos en los alrededores, 
así como graves problemas 
para las comunicaciones y la 
movilidad debido al colapso 
de las carreteras colindan-
tes y a la falta de refuerzo del 
transporte público.

La asociación ha mostra-
do su preocupación ante el 
Gobierno de José Luis Martí-
nez Almeida que, a pesar de 
suspender los festivales pre-
vistos para finales del mes de 
julio por “no garantizar las 
condiciones de seguridad” 
como el Reggaeton Beach 
Festival, no aclara si tiene la 
intención de seguir adelan-
te con la creación de la Ciu-
dad de la Música en dichas 
instalaciones.

Así, FACUA Madrid ha 
pedido de nuevo por escrito 
que se suspendan las autori-
zaciones y licencias para la 
instalación de los escenarios 
y equipos acústicos, especial-
mente las medioambientales. 
Posteriormente, que se revise 
exhaustivamente el cumpli-
miento de todos los requisitos 
legales y reglamentarios.

ALEGACIONES 

A LAS AUTORIZACIONES

En ese sentido, la aso-
ciación lamenta que no se 
hayan tenido en cuenta las 

alegaciones realizadas du-
rante el periodo de informa-
ción pública para la licencia 
temporal del festival Mad-
Cool, en las que se solicitó, 
entre otras cuestiones, re-
visar las autorizaciones en 
cuanto a la seguridad del 
evento, movilidad y elabo-
rar un nuevo plan de ruido.

A dicho escrito el Ayun-
tamiento de Madrid con-

testó desestimando todas 
las presentadas, según su 
propio informe técnico-ju-
rídico, ya que “no se prevé 
que en el polígono Indus-
trial Marconi, espacio de 
influencia del Festival, pue-
dan elevarse los índices de 
inseguridad”.

Además de indicar que 
“en materia de movilidad se 
solicita informe a la Direc-
ción General de Gestión y Vi-
gilancia de la Circulación, la 
cual mediante resolución de 
fecha 23/06/2023 aprueba 
la autorización del PME, in-
cluyéndose en el mismo to-
dos los informes técnicos, la 
declaración responsable del 
promotor y las observacio-
nes realizadas por la Direc-
ción General de Gestión y Vi-
gilancia de la Circulación”, 
desestimando la solicitud sin 
aportar ni los informes ni el 
plan elaborado para evitar 
los colapsos que posterior-
mente se dieron.

Por estos motivos, la 
asociación considera que el 
Ayuntamiento de Madrid 
tiene que velar por el bien-
estar de los vecinos y de los 
usuarios más allá de los in-
tereses económicos y reubi-
car las instalaciones en una 
nueva zona donde se cum-
plan las especificaciones 
para realizar festivales de 
tales características, movili-
dad y seguridad, y se tenga 
en cuenta el bienestar de los 
vecinos en cuanto al nivel de 
ruidos.

FACUA insta al Ayuntamiento a 
paralizar el proyecto de la 
CIUDAD DE LA MÚSICA
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Vuelven las movilizaciones 
EN DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA

El Ayuntamiento destina 1,36 millones a 
ACCESIBILIDAD Y ZONAS VERDES 
en la calle Pan y Toros
PRENSA AYTO.

E
l Ayuntamiento de Ma-
drid ha invertido más 
de 1,36 millones de 

euros en las obras de mejora, 
adecuación, creación de zo-
nas verdes y medidas de acce-
sibilidad de la calle Pan y To-
ros, perteneciente al Área de 
Regeneración y Renovación 
Urbana (ARRU) San Nicolás 
Arechavaleta, en el distrito de 
Villaverde. El delegado de Po-
líticas de Vivienda y presiden-
te de la Empresa Municipal 
de la Vivienda y Suelo, Álva-
ro González, acompañado del 
consejero delegado de la EM-
VS, Diego Lozano, ha visitado 
esta zona, cuyas actuaciones 
de regeneración ha llevado 
a cabo la empresa pública en 
el marco de las subvenciones 

prorrogadas del Plan Estatal 
de vivienda 2013-2016. 

Las obras se han centra-
do en la mejora de la accesibi-
lidad de los recorridos, facili-
tando los accesos a portales y 
locales comerciales, reconstru-
yendo las escaleras existentes e 
incorporando elementos como 
barandillas para adecuarse a la 
normativa actual. Además, se 
han potenciado las zonas ver-
des mediante el cuidado del ar-
bolado existente y la incorpo-
ración del riego por goteo. Por 
otra parte, se ha mejorado la 
iluminación, lo que proporcio-
na mayor seguridad al entor-
no. “No solo hemos mejorado 
la accesibilidad sino también el 
alumbrado, todos los sistemas 
fluviales, también las aceras y 
el mobiliario urbano”, ha des-
tacado el delegado. 

La EMVS también ha reali-
zado otras actuaciones en Villa-
verde como la reconversión en 
2022 del auditorio del Parque 
de Plata y Castañar en espacio 
polivalente con la construcción 
de nuevas instalaciones y la me-
jora y rehabilitación de las pis-
tas preexistentes, la creación de 
espacios verdes en la calle Islas 
y las instalaciones deportivas 
en la calle Ganados del Salo-
bral. Además, según ha anun-
ciado González, “próximamen-
te actuaremos también en la 
calle Anoeta, tan importante 
para el distrito de Villaverde, y 
en San Nicolás y Arechavaleta, 
con una inversión superior a los 
cuatro millones de euros”. 

JMD VILLAVERDE

L
a Junta Municipal de 
Villaverde está llevando 
a cabo este verano 

distintos trabajos de mejora y 
renovación en varios centros 
educativos del Distrito con el 
objetivo de que los alumnos 
disfruten de unas instalaciones 
de calidad el próximo curso 
escolar. Las obras, en las que se 
invertirán más de dos millones 
de euros, consistirán en 
actuaciones de mantenimiento 
y rehabilitación en espacios 
exteriores e interiores de los 
centros docentes.

Una de las actuaciones 
más destacadas ha sido la 
realizada en el CEIP Manuel de 
Falla, donde se han instalado 
diez placas fotovoltaicas 
en la cubierta del centro 
que permitirán mejorar la 
eficiencia energética del 
equipamiento y reducir 
el consumo energético. 
Esta actuación, fruto de la 
colaboración entre la Junta 
Municipal de Villaverde, la 
Fundación Naturgy y el Centro 
de Innovación en Tecnología 
para el Desarrollo Humano 
(itdUPM) de la Universidad 
Politécnica de Madrid, a 
través de la Plataforma de 
Empleo en Verde, ha contado 
con la participación de varias 
alumnas del Programa de 
Instaladoras de Sistemas 

EFECTUADOS 
EN INTERIORES 
Y EXTERIORES, 
el presupuesto 
para estas 
actuaciones 
supera los dos 
millones de euros

Solares que busca la inserción 
laboral de mujeres en nuevos 
empleos verdes.

EQUIPAMIENTOS 

RENOVADOS

Por otra parte, en el CEIP 
Sagunto, la Junta Municipal 
está trabajando en la reforma 
del vallado exterior lateral, en 
la conservación de los aseos, 
así como en la renovación de la 
canaleta que se encuentra en el 
patio. El presupuesto para estas 
actuaciones asciende a cerca de 
296.000 euros.

Las actuaciones en el CEIP 
Córdoba se centran en sustituir 
y reparar la cubierta, así como 
los dinteles y vierteaguas de 
las ventanas. Además, se va a 
pintar el interior del centro. La 
inversión para ejecutar estas 
obras asciende a casi 290.000 
euros.

Trabajos de mantenimiento 
y renovación en CENTROS 
EDUCATIVOS PÚBLICOS 
de Villaverde

Las obras 

consisten 

en 

mantenimiento 

y rehabilitación 

en espacios 

exteriores 

e interiores

Una de las más 

destacadas 

ha sido 

la realizada en 

el CEIP Manuel 

de Falla, 

donde se 

han instalado 

10 placas 
fotovoltaicas

Por su parte, en el CEIP 
Ciudad de los Ángeles se 
invertirán más de 251.000 
euros en la reparación de 
baños y varias aulas, así 
como la rampa de uno de 
los edificios del centro. 
Asimismo, junto a mejoras 
en el sistema de iluminación, 
se realizarán trabajos de 
saneamiento, eliminación de 
humedades y fibrocemento y 
se reemplazarán los elementos 
deteriorados.

A su vez, en el CEIP San 
Carlos se están sustituyendo 
los bajantes de fibrocemento 
por otros de PVC, así como el 
pavimento del gimnasio, y se 
van a llevar a cabo mejoras en 
las escaleras, con formación 
de zócalos y pintura parcial. 
Las actuaciones en este centro 
también incluyen diversos 
trabajos de pintura, carpintería 
y rehabilitación del forjado de 
la fachada. El presupuesto de 
las obras supera los 105.000 
euros.

En el CEIP Dámaso Alonso 
se están reparando suelos en 
varias aulas y la sustitución 
de la chimenea para un mejor 

funcionamiento de la caldera 
con una inversión superior a los 
15.000 euros.

La Junta Municipal de 
Villaverde también va a 
ejecutar la renovación de 
las canalizaciones de agua 
sanitaria que transcurren por 
los patios del CEIP República 
de El Salvador. El presupuesto 
de esta actuación asciende a 
31.000 euros.

Además, en agosto han 
comenzado las obras en el 
CEIP Navas de Tolosa, con 
trabajos de renaturalización 
de los patios del colegio, 
remodelación del vallado y 
mejoras en espacios exteriores 
del centro. A la ejecución de 
este proyecto se han destinado 
950.000 euros.

Finalmente, las obras de 
mantenimiento y conservación 
en la Escuela Infantil Los Pinos 
se centran en los cambiadores, 
los baños de varias aulas y la 
sala de profesores. También se 
van a actualizar los elementos 
de carpintería de la fachada. 
El presupuesto de estas 
actuaciones es de 113.000 
euros.

LA EMVS HA 
LLEVADO A CABO 
estas actuaciones

VUELVEN 
LOS TALLERES

‘Afrontando 
la brecha digital’ 

y ‘Orientación 
laboral’

A.V. LA UNIDAD DE VILLAVERDE ESTE

Q
ueridos vecinos y vecinas, vol-
vemos a abrir la asociación tras 
el parón estival. Afrontamos 

un inicio de curso con proyectos y ac-
tividades que os iremos anunciando.

Os recordamos que abrimos de lu-
nes a jueves de 18:00 a 20:00 y os agra-
decemos que sigáis apoyando a la aso-
ciación siendo socios.

Por otro lado, recordamos que ha 
vuelto el proyecto en el que os ayuda-
mos a realizar todos los trámites digi-
tales: sacar o renovar el certificado di-
gital, pedir citas telemáticas, gestionar 
cualquier trámite que requiera clave 
PIN, etc. Para poder recibir este apoyo, 
es necesario que solicitéis cita por co-
rreo electrónico: launidaddevillaver-
de@gmail.com

JMD VILLAVERDE

C
omo suele ser habitual, 
la Operación Asfalto 
puesta en marcha por 

el área de Obras y Equipamien-
tos del Ayuntamiento de Madrid 
regresa durante los meses esti-
vales, este año prolongándose 
hasta mediados de otoño, para 
renovar el pavimento de las cal-

zadas y conseguir un mejor es-
pacio urbano, más sostenible y 
seguro para tráfico y viandantes.

En nuestro distrito, hormi-
goneras, fresadoras, pavimen-
tadoras y operarios tomarán las 
calles Bajamar, Caballero An-
dante y Carretera de Caraban-
chel a Villaverde para ponerlas 
a punto. En total, gracias a una 

Medio millón de euros para 
mejorar el pavimento de las 
CALLES DE VILLAVERDE

inversión de 500.000 euros, se actuará en una 
superficie de 27.967 metros cuadrados.

Por su parte, en el conjunto de la ciudad, 
la presente campaña contempla la renovación 
del pavimento de 266 calles en los 21 distritos 
de la capital, lo que supone una superficie de 
634.121 metros cuadrados y una inversión de 
12 millones de euros.

Todas las actuaciones se ejecutan siguien-
do criterios de sostenibilidad, como lo de-

muestra el hecho de que un tercio de la super-
ficie asfaltada se pavimentará con mezclas que 
contienen neumáticos reciclados, un material 
más sostenible y duradero que provoca un me-
nor desgaste de los coches que circulan por 
estas vías. Además, el objetivo de estas obras 
también es el de incrementar la seguridad de 
los coches y las personas que transiten por las 
calzadas intervenidas y reducir el ruido y la 
contaminación del aire.

REDACCIÓN

T
ras el paréntesis estival, re-
gresan a nuestro distrito 
las movilizaciones sema-

nales en defensa de la sanidad pú-
blica. Girarán, como de costum-
bre, en torno al Centro de Salud 
Los Ángeles (C/ Totanes, 1), y la 
primera de las citas de este nue-
vo ciclo tendrá lugar el jueves 14 
de septiembre a las 19:00, con el 
formato de concentración frente 
al centro. 

A partir de ese día, también 
como de costumbre, habrá movili-
zaciones similares todos los jueves 
a la misma hora. Entre las reivin-
dicaciones se encuentra la deman-
da de unas urgencias en nuestros 
barrios con plantillas completas 
y la defensa de nuestra Atención 
Primaria y nuestros hospitales. La 
entidad convocante de estas movi-
lizaciones es Villaverde por la Sa-
nidad Pública.

La asociación ya 
había reclamado 
previamente al 
desarrollo del 
festival MadCool 
en dichas 
instalaciones un 
NUEVO PLAN 
DE RUIDOS Y 
REVISAR LAS 
AUTORIZACIONES


